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Perspectiva da Pós-graduação 
 
Desde a criação do primeiro curso de pós-graduação em Educação Física no  
 Brasil, ocorrida há 26 anos, a pesquisa na área vem experimentando um  
 vertiginoso desenvolvimento quantitativo e qualitativo. O número de  
 titulados, sobretudo de mestres vem aumentando a taxas similares ao do  
 desenvolvimento das demais áreas no país, embora o de doutorado  
 permaneceu estável nos últimos 6 anos. A produção bibliográfica por  
 outro lado experimenta um crescimento maior do que a taxa de titulações.  
 Esses dados indicam que a pesquisa em Educação Física vem adquirindo  
 maturidade, embora muitos desafios ainda necessitem ser enfrentados. 
 
 
 

 


